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HI! E vamos lá! Para a 4ª etapa das atividades remotas, sei que posso contar com a colaboração e esforço 

de vocês... 

Caprichem! 

Saudades! Kisses da Teacher Samara 

. 

Leia atentamente todas as orientações dessa aula antes de tirar as dúvidas 

● As mesmas serão respondidas através do whatsapp; 

● Não será aceito a entrega das atividades após o prazo estipulado; 

● Todas as atividades serão avaliadas ou somadas com outras notas para fechar a média final. 

● Os anexos deverão ser legíveis e na posição correta; 

● Quando enviar uma foto com a escrita de alguma atividade, fazer a caneta para melhor visualização. 

THERE TO BE 

As formas there is e there are são usadas em inglês para indicar a existência de algo. 

A diferença entre there is e there are é que there is é a forma utilizada no singular e there are, a forma 

utilizada no plural. 

Em português, embora considerado incorreto, é muito comum utilizarmos o verbo “ter” para expressar essa 

ideia de existência. 

A melhor forma de fazer a tradução e compreender o que significa there is e o que significa there are, é 

através do uso dos verbos haver ou existir. 

Observe os exemplos abaixo e veja quando usar there is e there are. 

Exemplos: 



 There is a girl in the classroom. (Há uma menina na sala de aula.) 

 There are two boys in the car. (Há dois meninos no carro.) 

Assim como todas as outras formas verbais, there is e there are também podem ser flexionadas no 

que diz respeito ao tipo de frase (afirmativa, negativa e interrogativa) e ao tempo verbal (presente, 

passado e futuro). 

Veja as explicações abaixo e saiba quando usar there is ou there are. 

There is e there are: afirmativa 

O uso de there is e there are ocorre exclusivamente em frases afirmativas. 

Exemplos: 

 There is a book on the table. (Há um livro em cima da mesa.) 

 There are two dogs in that house. (Há dois cachorros naquela casa.) 

There is e there are: negativa 

Nas frases negativas, basta acrescentar o not depois do verbo. 

Exemplos: 

 There is not a book on the table. (Não há um livro em cima da mesa.) 

 There are not two dogs in that house. (Não há dois cachorros naquela casa.) 

Outra forma de dizer as mesmas frases é através do uso da forma contraída, onde is not = isn’t e are 

not = aren’t. 

Exemplos: 

 There isn’t a book on the table. (Não há um livro em cima da mesa.) 

 There aren’t two dogs in that house. (Não há dois cachorros naquela casa.) 

There is e there are: interrogativa 

Nas frases interrogativas, basta inverter a ordem do verbo, ou seja: there is > is there e there are > are there. 

Exemplos: 

 Is there a book on the table? (Há um livro em cima da mesa?) 

 Are there two dogs in that house? (Há dois cachorros naquela casa?) 

 

 

 



 

1.Complete com there´s ou there are. 

 a.___________ a big tree in the garden. 

 b.___________a good film on TV tonight. 

 c.___________some big trees in the garden.  

d.___________a lot of accidents on this road. 

 e.___________ 11 players in a football team.  

 



 


